

# Guatemala recupera la confianza internacional

**News in America**

**19-02-2024**

Guatemala. Luego del desgaste de la relación con países amigos, debido a procedimientos que atentaban con la democracia y el desarrollo de los pueblos, Guatemala retoma con firmeza este vínculo con la comunidad internacional.

Ese es el reflejo que se observa en los primeros días de trabajo del presidente Bernardo Arévalo en Europa, en el marco de una gira en la que ha participado en diferentes reuniones bilaterales, para abordar temas de interés como seguridad, comercio y cooperación.

El recorrido inició el pasado viernes, con la participación de Arévalo en foros de la Conferencia de Seguridad en Múnich, Alemania. En el marco de estos espacios, el gobernante se encontró con la directora general de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), Amy Pope, con quien habló acerca de los retos migratorios.

De igual manera, se encontró con el primer ministro del Reino de los Países Bajos, Mark Rutte, para dialogar en la promoción de la amistad, relación bilateral, comercio, cooperación y oportunidades de colaboración mutua.

Las citaciones continuaron el sábado, cuando el mandatario y el secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Alejandro Mayorkas, consolidaron y hablaron acerca de una alianza estratégica como socios clave en desarrollo económico y gestión migratoria.

También, una entrevista con el asistente del Presidente y asesor de Seguridad Nacional de la Vicepresidencia de Estados Unidos, Phil Gordon, para tratar la lucha contra la corrupción.

Arévalo conversó con el fiscal general de la Corte Penal Internacional, Karim Khan; el presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, y su homónimo de Israel, Isaac Herzog. En este último encuentro citado, el mandatario guatemalteco le recordó a su homólogo la visión pacifista de nuestra nación.

Raquel Zelaya, presidenta de la Junta Directiva de la Asociación de Investigación y Estudios Sociales (Asies), resaltó que ve positivo el acercamiento con estos países. "Las relaciones se vieron lastimadas por todos los sucesos de fin de año y los pronunciamientos de la Unión Europea, pero creo que se están superando las oportunidades para Guatemala y deben ser aprovechadas", agregó.

Zelaya comentó que, también, hay expectativa por los trámites que se puedan hacer en relación con las sanciones al deporte federado. "Sería importante que se pudiera encontrar un camino, debido a que ha sido una injusticia para los atletas", agregó.